
Hertha BSC
Beitrag von „wikinger“ vom 6. Mai 2021, 08:50

Die Öffentlichkeit kann nicht genügend für das Thema Rassismus sensibilisiert werden. Von
daher ist es gut, wenn solche Geschichten wie mit Lehmann öffentlich gemacht und die
Personen geächtet werden. Dann überlegt sich der ein oder andere vielleicht, zukünftig sowas
zu posten.

Vielleicht sieht sich Lehmann zum besseren Verständnis über die Thematik ja mal die Doku
"Schwarzer Adler" an.
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